
COMUNE DI RIPARBELLA

PROVINCIA DI PISA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE N.16 DEL 24/04/2024

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE DI 
MAGGIORANZA AD OGGETTO: PROGETTO IMPIANTO EOLICO 
“POGGIO DEI FONTINI (CASTELLINA MARITTIMA) E AMPLIAMENTO 
IMPIANTO EOLICO POGGIO MALCONSIGLIO (RIPARBELLA)” E 
RELATIVE OPERE CONNESSE.

L'anno duemilaventiquattro, il giorno ventiquattro del mese di Aprile alle ore 21:00 presso 
la sala delle adunanze, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione ordinaria, con la 
presenza dei seguenti componenti:

Nome Presenza Assenza
NERI SALVATORE X
GENNAI GIACOMO X
MANCINI EMILIO X
CONFORTI DONATELLA X
MARRAFFA MONICA X
BINI MARCO X
LOBBIA LUCIANA LUISA X
QUERCI CLAUDIA X
CIOFI ROLANDO X
FALORNI LUCA X
MACCHI FABRIZIO X

TOTALE: PRESENZE 10 ASSENZE 1

La seduta è presieduta dal SindacoSalvatore Neri.
Ad essa partecipa il Segretario ComunaleDott. Antonio Salanitri, che viene incaricato della 
redazione del presente verbale.
Accertata la legalità del numero degli intervenuti, il Presidente dichiara aperta la seduta 
per la trattazione dell'oggetto sopra indicato.



Il capogruppo Mancini Emilio illustra l’allegata mozione presentata dal gruppo consiliare di 

maggioranza ad oggetto: PROGETTO IMPIANTO EOLICO “POGGIO DEI FONTINI (CASTELLINA 

MARITTIMA) E AMPLIAMENTO IMPIANTO EOLICO POGGIO MALCONSIGLIO (RIPARBELLA)” E 

RELATIVE OPERE CONNESSE;

Interviene il capogruppo di minoranza Ciofi Rolando che anticipa il suo voto contrario per una 

questione di metodo, atteso che non è stata mai data comunicazione in merito, riguardo al 

contenuto aspetteremo di vedere gli atti;

Il Sindaco precisa che le comunicazioni vengono date quando ci sono elementi certi, riguardo al 

metodo è da imputare alla società che gestisce il parco eolico che in questa fase non ha 

coinvolto l’amministrazione.

Interviene il consigliere di minoranza Macchi Fabrizio che, allo stato attuale delle cose, annuncia 

la sua astensione augurandosi che eventuali royalties siano destinate ai residenti per mitigare i 

costi energetici.

Interviene il consigliere di minoranza Falorni Luca che esprime il suo voto contrario motivato 

dalla mancanza di documentazione.

Terminata la discussione il Sindaco pone a votazione l’approvazione della mozione di cui 

all’oggetto:

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visto l’esito della votazione ed accertato il seguente risultato:

-  Consiglieri comunali presenti: n. 10

-  Voti favorevoli: n. 7 - Voti contrari: n. 2 (Ciofi e Falorni) - Astenuti: 1 (Macchi).

A P P R O V A

L’allegata mozione presentata dal gruppo consiliare di maggioranza.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dott. Antonio Salanitri

IL SINDACO
Salvatore Neri

Documento firmato digitalmente Documento firmato digitalmente



(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82) (ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)


